

El Ministro de Seguridad Alejandro Granados recibió al Intendente Gasparini

Escrito por Administrador

Jueves, 27 de Febrero de 2014 00:00



Ante algunos hechos aislados relacionados al tema de la inseguridad, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión en el Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, con su titular, el Ministro Alejandro Granados.

Cabe destacar que el Ministro Granados desde el primer día de gestión, entabló reuniones permanentes con los jefes comunales y sus funcionarios del área de seguridad. A poco de entrar en funciones, el Ministro le hizo entrega al Intendente Gasparini de 2 móviles policiales nuevos, para lo cual llegó personalmente a nuestra localidad y se reunió también en dicha ocasión con el mandatario roqueperense y la cúpula policial local.

Tanto el Intendente Juan Carlos Gasparini como el Ministro Alejandro Granados, conocen la urgente necesidad que existe en Roque Pérez y en el resto del territorio bonaerense, de equipar a la policía con todos los elementos que sirvan para modernizar la fuerza.